

DÉCLARATION DE GARANTIE

BE Power Equipment Inc. garantit que chaque nouveau produit sera exempt de tout défaut de fabrication pendant la période indiquée ci-dessous. Si un défaut est trouvé dans un produit BE Power Equipment dans les limites décrites dans cette déclaration de garantie, BE Power Equipment, à sa seule discrétion, réparera ou remplacera le produit sans frais.

La couverture de la garantie commence à la date d'achat du consommateur. Une preuve d'achat doit être présentée avec la réclamation de garantie.

Cette garantie est limitée aux défauts qui arrivent lors d'une utilisation régulière. Cette garantie ne couvre pas les défaillances dues à un manque de service, une négligence, un abus ou une mauvaise utilisation. Y compris, mais sans s'y limiter, les dommages causés par le gel, les modifications, la détérioration chimique, l'accumulation de tartre, la rouille, la corrosion, les chocs thermiques, la dilatation thermique, les dommages liés au transport, les vidanges d'huile, les réglages des soupapes, l'entretien du système d'alimentation en carburant ou l'utilisation de pièces de réparation incorrectes. Plus encore, utilisation du mauvais carburant, l'approvisionnement en eau ou électricité est considéré comme une forme d'abus.

Cette garantie ne couvre pas l'usure normale des pièces tels que rondelles, valves, joints, filtres, bougies ou emballages. Ceux-ci étant considérés comme des pièces d'entretien.

BE Power Equipment décline expressément toute responsabilité en cas de blessures corporelles ou matérielles ou en cas de dommages accidentels, de perte de location, de perte de temps, de frais de transport ou de dommages indirects. C'est la responsabilité du consommateur de garantir une installation et application adéquate du produit acheté.

LA GARANTIE CONTENUE DANS LE PRÉSENT DOCUMENT REMPLACE TOUTES AUTRES GARANTIES, EXPRESSE OU IMPLICITE, INCLUANT TOUTE GARANTIE IMPLICITE OU D'ADAPTATION À UN USAGE PARTICULIER. BE Power Equipment n'autorise aucun de ses détaillants, centres de service, agents, employés ou toute autre partie de prolonger ou modifier la portée de cette garantie de quelque manière que ce soit au nom de BE Power Equipment.

Les moteurs de marque, incluant HONDA, VANGUARD, KOHLER et BALDOR, exigent que leurs demandes de garantie soient évaluées et traitées dans leurs centres de service autorisés respectifs. Vous pouvez trouver leurs emplacements sur leur sites web.

PROCÉDURE

En cas de problème technique avec un produit BE Power Equipment, la première chose à faire est de contacter l'équipe technique de BE Power Equipment par téléphone au 1-866-850-6662, ou par courriel à servicecentre@bepressure.com

* Veuillez avoir les informations suivantes à disposition au moment de contacter BE Power Equipment:

- Modèle ou numéro de pièce du produit
- Numéro de série du produit (le cas échéant)
- Preuve d'achat du consommateur
- Description du problème
- Diagnostic des anomalies déjà prises
- L'emplacement physique de l'unité
- Image(s) de l'ensemble de l'unité et des parties concernées

Si l'équipe technique de BE Power Equipment ne peut pas résoudre et corriger le problème ou déterminer la garantie, le produit sera dirigé vers le centre de service le plus près pour examen de la garantie. Les centres de service autorisés se trouvent à l'adresse suivante: www.bepowerequipment.com/service-centers.

Si le produit est jugé conforme à la garantie, la réparation ou le remplacement sera gratuit pour le client. Si l'équipement n'est pas couvert par la garantie, le centre de service informera le client de l'estimée pour effectuer les réparations.

DÉLAI ET LIMITATIONS

MOTEURS

HONDA GX:	3 ANS
VANGUARD:	5 ANS *APRÈS ENREGISTREMENT
KOHLER:	5 ANS *APRÈS ENREGISTREMENT
POWEEASE:	5 ANS *APRÈS ENREGISTREMENT
BALDOR:	2 ANS

LAVEUSES À PRESSION

CHÂSSIS:	DURÉE DE VIE LIMITÉE
POMPE AXIALE:	1 AN
POMPE TRIPLEX:	5 ANS
BOBINE:	3 ANS
BRÛLEUR:	18 MOIS
WHIRL-A-WAYS:	1 AN

GÉNÉRATRICES

CHÂSSIS:	DURÉE DE VIE LIMITÉE
ÉLECTRONIQUES:	1 AN

POMPES À EAU/CHIMIQUE/DÉCHETS

CHÂSSIS:	DURÉE DE VIE LIMITÉE
CORPS DE POMPE:	2 ANS
POMPES SUBMERSIBLES:	1 AN

COMPRESSEUR À AIR ET COMBINÉS

RÉSERVOIR:	2 ANS
POMPE:	2 ANS
GÉNÉRATRICE:	1 AN
SOUDEUSE:	1 AN

BATTERIES:	1 AN
-------------------	-------------

ACCESSOIRES:	90 JOURS
---------------------	-----------------

WARRANTY STATEMENT

BE Power Equipment Inc. warrants the original retail purchaser that our new products are free from defects in material and workmanship for the time frames set forth below. If a defect is found in a BE Power Equipment product within the limitations outlined in this warranty statement, BE Power Equipment, at its sole discretion, will repair, replace or credit the product free of charge.

The warranty coverage begins on the date of the retail purchase by the end-user. Valid proof of purchase must be presented with the warranty claim.

This warranty is limited to defects that occurred during regular operational use. This warranty does not cover failures due to lack of service, negligence, abuse or misuse. Including, but not limited to, freezing damage, alterations, chemical deterioration, scale build-up, rust, corrosion, thermal shock, thermal expansion, transportation damage, oil changes, valve adjustments, fuel system maintenance or using incorrect repair parts. Furthermore, Using the wrong fuel, water or power supply is considered a form of misuse.

This warranty also does not cover normal wearing items such as O-rings, valves, seals, filters, sparkplugs or

packings. These are considered to be maintenance items.

BE Power Equipment expressly disclaims liability for injuries to persons or property or for incidental damages, rental loss, time loss, transportation costs, or consequential damages. It is the buyer's responsibility to ensure the correct installation and application of the product purchased.

THE WARRANTY CONTAINED HEREIN IS IN LIEU OF ALL OTHER WARRANTIES, EXPRESS OR IMPLIED, INCLUDING ANY IMPLIED WARRANTY OR FITNESS FOR A PARTICULAR PURPOSE. BE Power Equipment does not authorize any of its dealers, service centers, agents, employees or any other party to expand, extend or modify the scope of this warranty in any manner on behalf of BE Power Equipment.

Brand name engines including HONDA, VANGUARD, KOHLER and BALDOR require their warranty claims to be evaluated and processed at their respective authorized service centers. Locations can be located on their respective websites.

PROCEDURE

In the event of a technical issue with any BE Power Equipment product, the first action is to contact the BE Power Equipment technical team by phone at 1-866-850-6662, or email at servicecentre@bepresure.com

*Please have the following information available at the time of contacting BE Power Equipment:

- Model or part number of the product
- Serial number of the product (if applicable)
- Proof of purchase by the end user
- Description of the failure
- Troubleshooting steps already taken
- Where the unit is physically located
- Picture(s) of the over all unit and areas of concern

If the BE Power Equipment technical team cannot troubleshoot and correct the problem or determine warranty, the product will be directed to the nearest repair depot for warranty consideration. Authorized repair depots can be found at: www.bepowerequipment.com/service-centers

If the product is deemed warrantable, there will be no charge to the customer for repair or replacement. If the equipment

TIME FRAMES

ENGINE/MOTORS

HONDA GX:	3 YEARS
VANGUARD:	3 YEARS
KOHLER:	5 YEARS *AFTER REGISTRATION
POWEEASE:	5 YEARS *AFTER REGISTRATION
BALDOR:	2 YEARS

PRESSURE WASHERS

FRAMES:	LIMITED LIFETIME
AXIAL PUMP:	1 YEAR
TRIPLEX PUMP:	5 YEARS
HOT WATER HEAT COIL:	3 YEARS
HOT WATER BURNER:	18 MONTHS
WHIRL-A-WAYS:	1 YEAR

GENERATORS

FRAMES:	LIMITED LIFETIME
ELECTRONICS	1 YEAR

WATER/CHEMICAL/TRASH TRANSFER PUMPS

FRAMES:	LIFETIME
PUMP BODY:	2 YEARS
SUBMERSIBLE PUMP:	1 YEAR

AIR COMPRESSORS AND COMBO UNITS

TANK:	2 YEARS
PUMP:	2 YEARS
GENERATOR:	1 YEAR
WELDER:	1 YEAR

FANS

FAN COVER AND MOTOR:	1 YEAR
FAN BLADES AND BELTS:	90 DAYS

BATTERIES:

1 YEAR

ACCESSORIES:

90 DAYS